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Hallo Herr Jürgensen 
 
Bezüglich Ihrer Anfrage. 
 
Hier meine Stellungnahme: 
 
Die Entscheidung des Amtsausschusses sollte respektiert werden. 
 
Natürlich verstehe ich den Unmut, bei vermutlich vielen, in den Gemeinden, die 
schmerzliche Veränderungen hinnehmen müssen. 
 
Die demografische Entwicklung zwingt uns ja leider immer öfter, aus finanziellen 
Gründen, zu solchen Maßnahmen, die eigentlich niemand will. Ein Blick über die 
Grenze nach Dänemark wäre hier ganz interessant. Dort wurden ja vor einigen 
Jahren verschiedene, für einige Dorfgemeinschaften schmerzhafte, Reformen 
durchgeführt, zuletzt 2007. Diese haben sich aus heutiger Sicht positiv entwickelt. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Hermann Paulsen 


